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! ! ! ! !通过对保留车辆实行标识化

喷涂" 加装卫星定位系统等手段#

做到实时动态监管$除涉及国家安

全%侦查办案等有保密要求的特殊

工作用车外#执法执勤用车应当喷

涂明显标识#机要通信及应急公务

用车"特种专业技术用车也应作明

显标识#接受社会监督& '

!!!中央车改办负责人昨天

明确表示"纪检监察机关会强化监

督检查"及时受理群众举报"依法

依纪严肃查处违反公务用车制度

改革和公务用车管理的行为"严肃

追究相关责任人的责任#

!强调节支率的要求#就是为

了避免这一改革性补贴福利化& '

!!!中央车改办负责人昨天

透露"中央车改领导小组明确要求

地方依据公务出行实际成本核定

公务交通补贴"不允许完全按照上

限制定标准#同时"省直机关和全省

统算都必须达到 !"以上的节支率"

否则就必须降低补贴标准#

!公车私用主要是领导#车改

后领导有车用或者补贴也够#基层

公务人员不但补贴发得少#有时还

得私车公用& '

!!!网友$山路十八弯%建议

应把车改补贴向基层倾斜"方便工

作"调动积极性#

!改革范围%补助标准不能一

刀切#不能让公务人员怕贴钱(不

敢为)#有的为省钱(不愿为)$ '

!!!云南富源县纪委刘云超建

议对一些国家级贫困地区" 除了贯

彻落实上级文件精神外" 还应允许

其因地制宜出台相应的具体方案#

!比如农口的干部要常跑%常服

务%常跟农民交流#现在乡镇合并

后面积很大# 总骑车不是办法#总

开车代价太大* '

!!!南京市民陈刚认为"车改也

要综合考虑到各行各业的差别化#
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老年综合津贴，好事要办好
邵 宁

孙绍波 画

地方车改!杜绝变相福利和!两头占"

地方车改正在有序推进。尽管车改在地市一级尚未开
始普遍实施，但“不够用”“倒贴钱”这样的基层声音，自去年
车改破冰以来一直不断。公务交通补贴会否成为“新福利”？
如何切实防止公车、补贴“两头占”？也是各方关注的焦点。

新民眼&首席视点

! ! ! !周一来上班! 桌上放了一叠读

者来信"这年头!在纸上一笔一画写

信!再装进信封#贴上邮票!找个邮

筒寄走!这样的人大概已经很少了"

这些读者来信谈的都是一个热

点话题$$$上周本报刊登的本市明

年将推出老年综合津贴制度的消息"

此外!我还不断收到通过微信转来的

有关此事的看法" 我从 !"#$%市民

热线了解到!那里也接到了大量市民

有关这方面的来电!短短三四天就有

#&&多个"大部分来电者对完善这项

政策提出了自己的意见和建议"

'( 岁的老读者郑联成整整写

了两页信纸!字迹十分工整" 他说!

总的来说! 这个政策我们周围老人

是赞赏的! 只是对津贴通过敬老卡

发放有不同意见! 敬老卡不能提取

现金! 而我们希望每月的补贴能够

提取现金!用于需要的地方"有这种

想法的老人还有不少" 杨浦区一位

社区干部在微信上转来的一段话%

&今天'上周五(居委会听取了小区

妇女代表的意见! 大家一致认为是

个惠及更多老年人的好政策! 也提

了几个建议%)&岁到 '( 岁的年龄

跨度太大! 可否调整为 )& 到 )(

岁!'&到 '(岁!分两档并调高补贴

金额)老年卡的用途要广泛些!有些

老年人因身体状况问题不能出门

的!可否支付光明牛奶费#缴纳水电

煤费#支付博物馆等场馆门票" *

当然!还有一小部分市民认为!

推出老年综合津贴!原来 )&岁以上

老人免费乘车的待遇就调整掉了!

对他们来说!不合算" 有的说!去一

次宝山地铁单程就要 )元! 加上公

交车 !元!往返 !*元!%&元津贴只

够去 #次)还有的说!去一次崇明公

交车费就要 "&多元++

在已经迈入老龄化社会的上

海! 即将实施的老年综合津贴政策

覆盖所有 *%岁以上老人!总人数达

")&万!接近上海户籍人口的 "&+"

一项新政! 事关那么多老人的切身

利益!难怪引发方方面面的热议"

事实上!市民们提出的意见!和

我在市人大代表# 政协委员座谈会

上听到的!基本是一致的")&,'(岁

年龄段跨度太大的问题! 多位代表

委员都已提到"另外!关于老年津贴

的使用范围问题! 据我采访了解到

的信息! 今后敬老卡的功能将大大

扩大!有关部门将与银联合作!使敬

老卡具有银行卡的功能! 老人需要

的零星支付不仅都可以刷卡! 甚至

还能够取现"

至于一小部分市民提出的 &不

合算*问题!也不应忽视" 即将推出

的老年综合津贴制度! 旨在提高本

市老年人福利水平! 促进老年人福

利均等化! 政府每年投入的财政补

贴将超过 ##亿元" 其中!这&均等*

两字尤为重要"那么!究竟有多少老

人将从中受益!多少人&不合算*呢,

还是让数字来说话"

根据市交通委今年 !&月数据!

当月未使用的敬老卡 !%'-&'万张

'占比 %(-!(+(! 使用 !天以上的

敬 老 卡 !&'-(' 万 张 ' 占 比

$&-'!+(!若出行 "&天以上的为常

态化出行乘客! 那么这部分老年乘

客占比为 !"-($+" 另外还有一组

今年 !&月的数据%若按照出行次数

统计! 除 %(-!(+持卡人没有出行

外!"!-#!+的持卡人每月出行少于

!* 次!!!-')+的持卡人每月出行

!*,$&次!)-*#+的持卡人每月出

行超过 $&次"

也就是说!上海将近六成的 )&

岁以上老人! 原先几乎是享受不到

免费出行的福利的! 另有 "&+以上

的老人! 每月使用敬老卡出行少于

!*次" 而常态化出行的老年人!仅

一成多一点) 每月出行超过 $&次

的!只有 )-*#+的老人"还有数据表

明!老人出行!乘公交车大大多于地

铁"应该说!只有 )-*#+的每月出行

超过 $&次的持卡人!每月交通费可

能超过 !"& 元! 除此之外! 上海

("+以上的老人! 都是新政推出后

受益的群体" 说句心里话!即便是常

态化出行的老人! 花 "&多元车费去

一趟崇明# 花 !&多元车费去一趟临

港的情况!也不会天天发生" 而提出

&%&元只能去三次宝山*的市民!应该

是 *%,)&岁年龄段的! 而这部分人

群!原先是没有免费乘车待遇的!对这

部分人!新政完全是&做加法*的"

一项政策的出台! 应该考虑到

大多数市民的利益" 此次有人向信

访部门反映自己意见! 而一位信访

干部告诉我!当年推出 )&岁以上老

人免费乘车! 也有不少老人来到信

访办!反映自己或年龄大!或腿脚不

好!无法享受到这个福利待遇"

即将出台的新政成为热点话

题!也折射出一个新的理念"我曾经

采访政府部门多年! 也曾报道过各

种民生政策的消息"在我的印象里!

很少有具体政策像 &老年综合津贴

制度* 的制定和推出这样慎重和透

明"目前!这项政策只是一个初步方

案!正在听取各方意见"而听取意见

并不是走过场" !"月 "日下午和 #

日上午市有关部门分别召开了市人

大代表和市政协委员的座谈会" 今

天上午! 我的一位担任原闸北区政

协委员的同事! 前去参加两区合并

后的静安区政协举办的委员座谈

会! 主题也是关于老年综合津贴听

取意见" 这也是新静安政协委员首

次就民生问题开展民主协商"另外!

本市各街道# 居委会也都在广泛听

取基层群众的意见"

就这一点来说! 这项政策的制

定和出台过程! 本身就反映出上海

城市治理方面的进步"我相信!有关

部门将在采纳各方意见之后认真地

对这项制度加以完善!因为!它事关

")&万沪籍老人的福利! 事关千家

万户的切身利益"

给我来信的读者郑联成最后客

气地写道%&我们高龄老人!现在发表

意见很困难!一不能上网!二不能发

微信"只有通过写信的传统办法向您

倾诉"打扰了!很是不好意思++*我

觉得!有关部门能否开通一门&老

年综合津贴*的热线电话!让老年

人多一个发表意见的便捷渠道,这

样也有助于更全面地了解基层群众

的想法" +作者为首席记者,

! ! ! ! !你们这栋大楼#我在地

方工作的时候跑过多次#不

仅登你们部长的门# 还登司

长的门和处长的门& '

!!!#$月 !日"中共中

央政治局常委' 国务院总理

李克强到国家发展和改革委

员会考察时" 谈到昔日 $登

门%拜访经历#

!针对海外代购更为严

厉的监管政策#将于明年(两

会)后陆续出台&(两会)前会

有相应的准备工作& 政府正

在试点行业和品类 +多为大

众消费品,#以进一步扩大刺

激消费范围#降低进口关税"

推进贸易自由化等# 进一步

刺激跨境电商发展& '

!!!近日" 财富品质研

究院院长周婷透露" 海外代

购面临严打"将重罚逃税#

!带薪休假和固定休假

是两种不同的制度设计& 如

果每周增加半天假期# 一年

减少 !"天的劳动时间#这是

无法实现的& '

!!!近日"河北'江西'

重庆等地相继出台意见"鼓

励有条件的单位实行 $周五

下午加周末% 的 $%&天的弹

性休假模式" 以促进错峰休

假出行#对此"中国劳动学会

副会长苏海南认为目前的经

济发展水平还远未达到大量

增加固定休假时长的程度#

!屠呦呦身体略感不适#

临时决定取消行程& '

!!!中国工程院院士'

中国中医科学院院长张伯礼

在出席 (了解中医!瑞典对

话中医药)活动时说# #$月 '

日晚"$(#&年诺贝尔奖生理

学或医学奖得主'中国科学家

屠呦呦未出席在斯德哥尔摩

音乐厅举行的诺贝尔音乐会#

!券商研报的(奇葩化)反

映出有关当事人的浮躁&由于

券商研报处于供大于求的境

地#要获得以公募基金为代表

的机构投资者的认同并不容

易-而且各家券商的研究成果

基本大同小异#以往一些枯燥

无聊的内容很难吸引人& '

!!!上海一家大型券商

分析师表示#有消息称"民生

证券研报(和尚"你又在与哪

个女人纠缠*)(粉红当道"宅

腐盛行)因文风失当"造成不

良社会影响" 一干人等被通

报批评'责成书面检查'扣发

工资#

!我本来就想淡化宫斗&

.甄嬛传/里妃嫔们为了家族利

益#争宠都是用阴狠的招& 但这

里#那些公主到了秦国#她们不

是争宠#是为了母国的利益& '

!!!主创郑晓龙回应#

从开播前高达 '%)分的期待

值"到昨天豆瓣评分跌至 &*'

分"一部备受期待的大戏(芈

月传)在一周之内口碑狂跌#
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